

Auf Augenhöhe mit dem Smartphone Generationenübergreifende Aktion in Kerpen

---- Noch Plätze frei----

Kerpen, 30.01.2020

Man hat sich mittlerweile an den Anblick gewöhnt. Überall schauen Menschen auf ihr Handydisplay, wischen, tippen und surfen. Doch was für die junge Generation ganz selbstverständlich erscheint, bereitet der älteren oft Schwierigkeiten, denn die Smartphones der neuen Generation eröffnen ihre vielfältigen Möglichkeiten nicht auf den ersten Blick. Dabei kann das Handy den Seniorinnen und Senioren auf ganz einfache Weise helfen, mit Familie und Freunden in Kontakt zu bleiben. Aber gewusst wie!

Das Kerpener Büro für Bürgerschaftliches Engagement veranstaltet gemeinsam mit der Europaschule - Gymnasium der Kolpingstadt Kerpen ein generationsübergreifendes Seminar, bei dem Schülerinnen und Schüler im Einzelunterricht älteren Menschen den Umgang mit dem Smartphone zeigen.

Es sind noch Plätze frei für:

Donnerstag, den 13.02.2020 sowie

Donnerstag, den 19.03.2020

14:45 Uhr, in den Räumen der Schule.

Anmeldung unbedingt erforderlich

Jeweils eine Stunde sitzt ein Schüler mit einer älteren Person in einem Klassenraum zusammen und beantwortet Fragen rund ums Handy. Besonders beliebt ist das Erlernen der Funktion des Fotoverschickens, des Surfens und des Messengerdienstes Whatsapp.

Informationen und Anmeldung bei Dr. Claudia McDaniel-Odendall 02237 – 58376.